



平和 茶碗の図
人間国宝 荒川豊蔵氏描
多治見西 RC 創立 10 周年記念誌より
右写真 虎溪山開山堂



第 2630 地区



第 47 期会長テーマ
みんなでつくる奉仕の心

例会日 毎週木曜日
事務局 多治見市新町 1-23
産業文化センター 4F
TEL 0572-25-5100 FAX 0572-25-5101
E-mail n-rc@joy.ocn.ne.jp
HP http://tajiminishi.jimdo.com/
会長 各務和宏 幹事 山田正史

第 2282 例会 2013 年 5 月 16 日 (木)

本日のプログラム

点 鐘
ロータリーソング 我等の生業
四つのテスト

会長挨拶
出席・スマイル報告
委員会報告
幹事報告 

卓 話 新会員 加知康之君
自己紹介

点 鐘

他クラブ例会変更のお知らせ

中津川 RC → 5 月 20 日 (月)
会員健康診断の為 城山病院にて
土岐中央 RC → 5 月 20 日 (月) 18:30 点鐘
夜間例会の為 土岐商工会議所

先週の記録

◆ 出席報告 会員数 37 名 出席義務者 32 名
免除者 5 名 内出席者 2 名

出席者	欠席者	出席率
29 名	5 名	85.29%

◆ スマイル報告

- 投函者 24 名 金額 32,000 円
- クラブ訪問宜しくお願い致します。
原満夫ガバナー補佐
 - 中津川創立 55 周年式典に会長・幹事様に
出席賜り有難うございました。石垣ガバナー
ノミニー様に駆けつけて頂いて誠に感謝を
申し上げます。昨年 10 月 6 日の IM には多く
の方の登録を賜り有難うございました。
中津川 RC 鈴木力会長
 - 原さん、鈴木さん本日は有難うございます。
山口寛 石垣智康
 - 結婚記念日にお花を頂き有難うございました。
松本昇

着信書類

- 多治見 3RC・多治見 RAC 次年度
会長・幹事・RA 委員長連絡会議の案内
日時：6 月 11 日 (火) 17:00～
場所：松 正
議題：顔合わせと年間行事について
ローターアクト支援について
- ロータリーバンド演奏会の案内
6 月 2 日 (日) 10:30～岐阜都ホテル

理事会報告

- ・ 花見例会の収支報告
- ・ 最終例会について
日時：6月20日（木）18:00 点鐘
場所：ボン・マリアージュ
多治見市宝町 9-1
会費：会員 5,000 円
家族 3,000 円
- ・ 協賛金について
緑の羽募金 スマイルより 1000 円承認

苗栗扶輪社からのお礼状

多治見西ロータリークラブの皆様にご挨拶申し上げます。

今回の多治見訪問に貴クラブの皆様にご情熱の接待を頂きましてお礼申し上げますが遅れました。

予定の6名メンバーのうち2人が中国の旅で鳥インフルエンザの疑いで取りやめまして4名のみになりました。また、パスポートの問題で二便フライトの到着にご親切の出迎え有難うございます。

4月18日貴クラブが開催しました国際交流書画展示会のオープニングセレモニーに教育長・校長先生・学生のみなさんが盛大に参加されて印象深く感じました。その後、長野県の温泉宿泊及び19日の花見は非常に楽しい旅でした。20日の帰りに皆様のサヨナラの挨拶及び空港までの見送り、誠に感謝します。近いうちに皆様と再度会える機会を楽しみに期待しております。皆様のご健康が順調なお祈り申し上げます。

苗栗扶輪社 社長 呉肇瑩

南姫小学校
のHPにも
書画展の
ことがア
ップされて
います。↓



<http://school.city.tajimi.lg.jp/minamihime/>

今後の予定

- 23日 卓話
- 30日 お祝い例会
- 31日〔金〕
東濃グループ
会長・幹事・事務局
連絡会議
澤 千 17:00～



原満夫ガバナー補佐卓話 5月9日

「ロータリーへの想い」冒頭抜粋

今日は、4月20日の私共クラブ創立55周年記念式典には、石垣ガバナーノミニ、会長、幹事さんにご出席頂き盛会裏に開催することが出来ました。この場をお借りして御礼申し上げます。さて、昨年8月9日のクラブ訪問では大変お世話になりました。また、歓迎本当に嬉しく思いました。ちょうどガバナー選出の頃であり、各務会長さんが苦悩されている時期でした。心中穏やかではありませんでしたが、女性会員の力強い言葉に感激したことは今も鮮明に覚えています。

お陰さまで東濃グループの皆様の支援を得て、ガバナー補佐の役割を何とか果たせそうです。

7月から9月までのクラブ訪問、ガバナー公式訪問、その他地区研修会、他グループのIM、地区大会とこれほど召集されるとは想像していませんでした。3月18日、3市6RC親睦合同例会で石垣ガバナーノミニから「支援という言葉より、行動で支援をお願いしたい」と言われ、ハッとしました。中津川、恵那はとにかく東濃からのガバナーに無関心になりがちですが、恵那、中津川2クラブには、何ができるのか、何をしなければならないのかを、クラブ訪問でお願いしてきました。中津川ではガバナー補佐幹事が石垣ガバナーのお手伝いを了承してくれています。中津川クラブのホープです。ご指導とご支援をよろしくお願い致します。各務会長の「みんなで作る奉仕の心」のテーマのもと、多治見西RCの良さを大切に時代に即した新しい考え方でCLP導入を検討いただけたことと思います。

10月6日のIMにつきましては、佐藤R情報委員長からご意見を頂きました。CLPはロータリーにとって黒船の来襲である。

組織変更することだけがCLP導入にはなりません。委員会を統廃してのスリム化、ロータリアンの意識改革がメインであり、組織の変化がロータリアンの意識変化に波及し活性化を生む。意を得たりです。大切なことは、貴クラブの創立の原点だと思えます。そして貴クラブの不易流行は何なのかクラブの強み、弱みを会員が認識することは、極めて重要であると思えます。

「バイオリンの弦は強く締めてはいけない、ホ調の弦でも他の弦でも切れたらおしまいだ。人間にはゆとり、心のゆらぎが必要だ」という言葉のようにこれからのロータリーライフを楽しみたいと思っています。